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Ata n° 01/2020. Ao décimo dia do mês de junho de 2020, as 14 h 30 min por videoconferência (Google 
Meet), reuniu-se o Comitê Assessor do Programa de Pós-Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, 
sob a presidência do Prof. Dr. Liércio André Isoldi. Membros presentes: Prof. Dr. Crístofer Hood 
Marques, Prof. Dr. Diego de Freitas Fagundes, Prof. Dr. Elizaldo Domingues dos Santos, Prof. Dr. Fábio 
Costa Magalhães, Prof. Dr. Jeferson Avila Souza, Prof. Dr. João Francisco Prolo Filho, Prof. Dr. Mauro 
de Vasconcellos Real, Prof. Dr. Paulo Roberto de Freitas e Eng. Phelype Haron Oleinik. O Prof. Liércio 
iniciou a reunião, abordando o Primeiro Assunto em Pauta: 1) Aprovação da ata referente à 
Reunião 11/2019: a ata foi apresentada e aprovada por unanimidade. 2) Solicitação de coorientação 
da aluna Francielle Blota de Olveira, que é orientada pelo Prof. Dr. Jeferson Souza: o Prof. Liércio 
leu a solicitação para que o Prof. Dr. Gustavo da Cunha Dias (EE-FURG) atue como coorientador da 
aluna, que foi aprovada por unanimidade. 3) Solicitação de prorrogação de prazo de defesa da 
aluna Lisiane Oliveira Silva, orientada pelo Prof. Dr. Carlos Andrade - ad referendum. 4) 
Solicitação de prorrogação de prazo de defesa do aluno Daniel Borges dos Santos, orientado 
pelo Prof. Dr. Jeferson Souza - ad referendum. 5) Solicitação de prorrogação de prazo de defesa 
do aluno Édis Antunes Pinto Júnior, orientado pelo Prof. Dr. Liércio Isoldi - ad referendum. 6) 
Solicitação de prorrogação de prazo de defesa do aluno Phelype Haron Oleinik, orientado pelo 
Prof. Dr. Liércio Isoldi - ad referendum. 7) Solicitação de prorrogação de prazo de defesa do 
aluno Ricardo Gabriel Hübner, orientado pelo Prof. Dr. Liércio Isoldi - ad referendum. Em virtude 
da pandemia causada pelo Covid19, as solicitações foram todas aprovadas ad referendum pelo 
Coordenador do PPGEO, sendo a situação explicada pelo Prof. Liércio. 8) Prorrogação excepcional 
de 3 meses na Pós-Graduação - Ato Executivo Nº 020/2020: o Prof. Liércio comunicou que todos os 
alunos regularmente matriculados no PPGEO, devido à pandemia causada pelo Covid19, tiverem uma 
prorrogação de 3 meses em seu período máximo de permanência no PPGEO. Essa prorrogação foi 
concedida pela CAPES e está informada no Ato Executivo Nº 020/2020. 9) Adiamento do 9º MCSul / IX 
SEMENGO em função da pandemia: o Prof. Liércio informou que, conforme consulta realizada por e-
mail aos docentes do PPGEO e do PPGMC, o 9º MCSul / IX SEMENGO foi adiado para o primeiro 
semestre do ano letivo de 2021. 10) Solicitação do Prof. Diego Fagundes sobre composição de 
bancas de Qualificação e de Dissertação: o Prof. Diego informou que possui parcerias com empresas 
no desenvolvimento das dissertações que orienta e perguntou se a participação de profissionais sem 
doutorado mas com mestrado poderiam participar das bancas. O assunto foi discutido e ficou decidido 
por unanimidade que profissionais com mestrado podem participar de bancas de Qualificação (defesa 
do Projeto de Dissertação) e de defesa final, porém para as defesas finais de Mestrado é exigido que 
todos os membros sejam doutores. Além disso, foi explicado que na defesa final de dissertação a banca 
pode ser composta por doutor que tenha índice h menor que 3 porém, considerando todos os membros 
da banca, a metade da banca mais 1 tem que ter índice h no mínimo igual a 3. 11) Retomada das 
atividades de ensino da Pós-Graduação: o Prof. Liércio comentou sobre a participação de 100% dos 
alunos do PPGEO e de 11 dos 12 docentes do PPGEO que responderam ao respectivo questionário 
elaborado pela PROPESP. Além disso, informou que os mesmos 11 docentes responderam ao 
questionário elaborado pela Coordenação do PPGEO, sendo a compilação das informações sobre 
utilização de laboratórios foi enviada à PROPESP pelo Diretor da EE. Além disso, discussões sobre a 
retomada das atividades de ensino, de maneira remota, foram realizadas. 12) Coleta 2019 - Plataforma 
Sucupira: o Prof. Liércio informou que o Coleta 2019 foi adequadamente finalizado e submetido à 
CAPES. 13) Assuntos gerais: quatro assuntos gerais foram indicados pelo Prof. Liércio, sendo eles: i) 
Produções Técnica-Tecnológica (PTTs), onde foi relembrada a necessidade de atualizações no 
Currículo Lattes dos docentes (anos 2017, 2018, 2019 e 2020), relativas às PTTs consideradas pela 
Engenharias III; ii) Processo Seletivo 2020/2, informando da necessidade de realização do processo 
seletivo, mesmo durante a pandemia; e iii) Editais Internos CNPq e FAPERGS, destacando que os 
editais internos da FURG estão com período de submissão de propostas aberto. Nada mais havendo a 
tratar foi encerrada a reunião, lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelo 
Coordenador do PPGEO, o Prof. Liércio André Isoldi que também atuou com secretário na reunião.  
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